

Santo Domingo se llena a ritmo de Ciclo Indoor



Más de 160 participantes en la cita./EB

La plaza de Santo Domingo de la capital se llenó el jueves de alcarreños dispuestos a hacer deporte. Más de 160 bicicletas estáticas fueron ocupadas para celebrar el Master Class de Ciclo Indoor. Un acto impulsado por el gimnasio Sportland de la capital, incluido en el programa de Ferias y Fiestas.

Con una climatología que acompañó, ni frío, ni calor, no fueron pocos los curiosos que se arremolinaron en la plaza para disfrutar de la música y de un deporte que cada vez está más de moda.

El Rugby Playa reúne a decenas de alcarreños

Guadalajara ha celebrado este sábado su V Torneo de Rugby Playa. Los campos de arena del parque de La Chopera fueron la sede de un evento que reunió a decenas de jugadores y otros muchos espectadores y seguidores del rugby. Todo con la organización del Club Rugby Guadalajara y la colaboración del Patronato Deportivo Municipal y el bar El Chiringuito.

La tarde resultó fresca y nublada, lo que permitió a los jugadores disfrutar de una arena a temperatura ideal para el deporte. Llegaron equipos desde varios puntos de la geografía española que regresaron a sus hogares encantados con la gran organización del Club Rugby Guadalajara. Este deporte que es una de las muchas modalidades del rugby está empezando a coger aficionados en nuestra provincia, gracias al impulso del club de la capital. Un cuadro, el alcarreño, que va reclutando poco a poco muchos jóvenes dispuestos a iniciarse en este noble deporte. De hecho está abierta la inscripción para la temporada actual por 80 euros al año, los interesados pueden contactar en rugbyguada@yahoo.es.

El Depor B, mejor club aficionado

El I Trofeo de Fútbol Aficionado Virgen de la Antigua se ha cerrado con un rotundo éxito. Seis equipos formados por jugadores aficionados de la capital se dividieron en dos triangulares en la primera jornada jugados en los anexos del Pedro Escartín.

En la final celebrada al día siguiente, el pasado 5 de septiembre, en el Pedro Escartín. El Deportivo Guadalajara B se impuso 4-0 al Hogar Alcarreño con goles de Ismael, Javier, Pérez y Ballesteros. El resto de equipos participantes fueron por orden de tercero a sexto clasificados: Usanos, Academia Albiceleste, Dinamo A y B.



El Depor B se impuso con autoridad

El balonmano de base, protagonista



Las promesas del balonmano dan la talla.

El balonmano, está de moda, en la capital gracias al proyecto del Balonmano Guadalajara en la máxima categoría. Por este motivo no podía faltar en el programa de Ferias y Fiestas y el sábado 7 de septiembre fue el protagonista desde por la mañana, hasta bien entrada la tarde, en el Multiusos de Aguas Vivas y en el polideportivo del colegio El Doncel. Un cuadrangular con equipos de base llegados desde muchos lugares de la geografía española que se marcharon de la capital encantados. No faltaron nuestros vecinos del Ciudad Encantada de Cuenca, el BM Coslada madrileño y, por supuesto, el BM Guadalajara.

El triatlón más veterano triunfa

La XXVIII Edición del Triatlón Ciudad de Guadalajara, el más antiguo de España, no dejó a nadie indiferente. A las dos de la tarde del sábado 7 de septiembre, los triatletas saltaron al agua en el azud de Pareja para nadar durante 1.900 metros. Menos de una hora después muchos ya se encontraban subidos a su bicicleta para recorrer 87 kilómetros por carretera desde Pareja hasta la capital provincial, en cuyo programa de Ferias y Fiestas estaba incluida la prueba.

Pasadas las cinco de la tarde llegaba a las pistas de atletismo de la Fuente de la Niña el primer triatleta con la intención de recorrer a pie 20 kilómetros por las calles de Guadalajara. La buena temperatura hizo que miles de vecinos de Guadalajara se echaran a las calles para apoyar a estos 310 superdeportistas. Finalmente y tras



Una vez más protagonista de las Ferias.

menos de cuatro horas, Gustavo Rodríguez cruzó la meta en primer lugar marcando 3 horas, 58 minutos y 23 segundos. En mujeres ganó Ana Casares, que ya lo había hecho en 2004 y 2010.

Nuevo éxito del Abierto de Golf

El III Abierto de Golf Virgen de la Antigua celebrado en el campo de golf de Cabanillas del Campo, ha resultado un rotundo éxito. Decenas de jugadores, de este deporte que está tan de moda, no quisieron perderse una cita que se va consolidando poco a poco en el calendario regional y nacional. El sábado 7 de septiembre amaneció

entre nubes y claros, lo que permitió a los jugadores no tener que soportar un calor excesivo durante sus partidas. El torneo fue muy disputado y se vieron grandes duelos. Así la provincia de Guadalajara ha demostrado una vez más, que le gusta el deporte, con este acto incluido en el programa de Ferias y Fiestas de la capital.